



communiqué

N°:
No.: 132

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 3 SEPTEMBRE 1982

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Marius J. Bujold, âgé de 43 ans et originaire de Caplan (Québec), est nommé Ambassadeur au Sénégal, avec accréditation simultanée en Gambie, au Cap Vert, en Guinée, en Guinée-Bissau et en Mauritanie.

Monsieur Bujold (Baccalauréat ès arts (sciences politiques) de l'Université de Montréal; maîtrise ès arts de l'Université Laval; maîtrise en administration publique de l'ENAP (Québec) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a été affecté à Tunis, à Lagos, à l'OCDE à Paris et à Dakar. Il occupait depuis 1979 le poste de Directeur de la Direction des institutions francophones à l'Administration centrale. Monsieur Bujold remplace Monsieur Marc Perron qui revient à Ottawa.

* * * * *

Monsieur Clayton G. Bullis, âgé de 50 ans et originaire de Kingston (Ontario), est nommé Ambassadeur au Chili.

Monsieur Bullis (Baccalauréat ès arts de l'Université Queen's et maîtrise en sciences commerciales de l'Université de Toronto) est entré au Service des délégués commerciaux en 1958. Il a été affecté à Kingston, à New York, à Caracas et à Wellington et comme Directeur général régional à Edmonton (Alberta). Il occupait depuis 1979 le poste de Haut-commissaire au Nigeria avec accréditation simultanée auprès de l'Angola et de la Sierra Leone. Monsieur Bullis remplace Monsieur Glen Buick qui revient à Ottawa.

* * * * *